

内定式を開催しました

加賀東芝エレクトロニクス（以下当社とします）では、2022年10月3日（月）に2023年度入社予定の学卒者21名を招いて内定式を開催しました。今回の内定式は、新型コロナウイルス感染症予防策を講じた上で、3年ぶりに対面による開催としました。内定者も互いに本日が初の顔合わせとなり、緊張感と期待感に胸を膨らませているようでした。

総務部長からは内定へのお祝いとともに、入社までの過ごし方として「課題意識をもって入社までの期間を過ごすこと、無用のトラブルに巻き込まれないように意識すること、安全・健康第一でこれからも過ごすこと」を心がけていただくよう、述べられました。

内定式後は工場見学とグループワーク等を実施し、当社への理解を深めるとともに、同期との結束を強め、和やかな雰囲気終了しました。明るい笑顔が素敵な内定者の皆さんが、当社の新しい力となってくれることを楽しみにしております。



上左：内定式では内定者一人ひとりに内定通知書を手交しました。

上右：内定式後は構内を見学し、当社の雰囲気に触れてもらいました。

下左右：グループワークを通じて同期との結束を強めました。